







Y DEJA TRES LESIONADOS

Explota cilindro en asera de Acuña



EN PIEDRAS NEGRAS Aprovechan descuentos del Buen Fin

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Cientos de nigropetenses acudieron desde temprana hora a las oficinas de la Administración Local para aprovechar los descuentos que el Gobierno del Estado lanzó con motivo del Buen Fin.

Desde este jueves 13 de noviembre, las instalaciones lucieron abarrotadas por la alta demanda de contribuyentes que buscaban ponerse al corriente en trámites como licencias de conducir, actas de nacimiento, placas vehiculares y control vehicular.

El programa ofrece 50 por ciento de descuento en licencias y actas, además de reducciones especiales

@periodico_lavoz



el 50% de descuento en licencias y actas, además de rebajas en control vehicular.

en pagos de control vehicular, según la situación particular de cada contri-

La administración estatal informó que el horario de atención se amplió de lunes a viernes de 9:00 a 17:00 horas y los sábados de 9:00 a 14:00, con vigencia del 13 al 30 de noviembre.

Gobierno Elde Coahuila destacó que estas acciones buscan apoyar la economía de las familias y fomentar el cumplimiento de obligaciones con incentivos directos en los costos de trámites y servicios.

/PeriodicoLaVozMX

Protección Civil atribuve el estallido al mal estado del tanque; suspenden operaciones para inspección de seguridad

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx

CIUDAD ACUÑA, COAH.-Una nueva explosión volvió a encender las alertas en la empresa Combugas, luego de que un cilindro de gas butano de 30 kilos estallara durante maniobras de carga la tarde de este viernes en la estación ubicada sobre la calle Aragón #1300,



en el fraccionamiento Altos de Santa Teresa.

El estallido ocurrió mientras el despachador Miguel Ángel Huerta Silva realizaba la operación. El trabajador resultó con lesiones en el abdomen. En



el sitio también fueron heridos un cliente identificado como José Alonso de la Cruz, quien sufrió un golpe en la mano derecha, y Jasiel Barraza de la Torre, con quemaduras en el brazo izquierdo.



Paramédicos de Cruz Roja brindaron los primeros auxilios y trasladaron a José Alonso a un hospital local para descartar una posible fractura. Los otros lesionados fueron atendidos en el lugar.

De acuerdo con Protección Civil, la explosión fue causada por el deterioro del cilindro, cuya base metálica presentaba avanzado desgaste por corrosión.

LOCAL / PÁG. 2



EN LOS LÍMITES CON NUEVO LEÓN Y TAMAULIPAS: MANOLO

"Entregamos un Arco de Seguridad y un cuartel"

Como parte de su compromiso de fortalecer la seguridad y el blindaje de Coahuila, el gobernador Manolo Jiménez Salinas entregó el arco de seguridad carretero y un cuartel para la Policía Estatal en el municipio de Hidalgo, infraestructura en seguridad en la que se invirtieron 26.6 millones de pesos.







Arremete Jacobo contra Menera tras fallo judicial

Rodríguez acusa "majaderías" y señala influencias negativas en el entorno de Menera

EMILIO GALLEGOS / LA VOZ www.periodicolavoz.com.mx



EN ACUÑA

Advierten peligro en nuevo punto de gas

Vecinos temen accidente por tanques deteriorados y exigen revisión oficial

ÁNGEL GARCÍA / LA VOZ

CIUDAD ACUÑA, COAH. - Habitantes de las colonias Acoros y Fundadores lanzaron un llamado urgente a las autoridades luego de

que la empresa Combugas instalara un nuevo punto de venta de gas, el cual, según usuarios y residentes, podría representar un riesgo para la comunidad.

Los vecinos señalaron que el sitio funcionaría como un muelle de carburación instalado para acercar el servicio a los clientes;

situación que incrementa su preocupación ante un posible incidente.

Aseguraron que, con la

llegada de la temporada invernal, la demanda de gas se eleva considerablemente, lo que podría motivar a la empresa a operar el punto pese a las alertas sobre su

LOCAL / PÁG. 2

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El alcalde de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, endureció nuevamente el tono contra el gerente general del Sistema Municipal de Agua y Saneamiento (Simas), Lorenzo Menera, luego de que éste celebrara el fallo del Juzgado Tercero de Distrito que ratificó a los actuales consejeros del organis-

"Yo soy lo que él siempre ha querido ser", lanzó el edil, en una de sus declaraciones más directas desde que inició el conflicto entre ambos funcionarios.

Rodríguez acusó a Menera de haber reaccionado con "majaderías" tras la resolución federal, aludiendo a una fotografía que el gerente publicó como gesto de festejo.

LOCAL / PÁG. 2



sin embargo, advirtieron que varios de los tanques utilizados presentan signos visibles de deterioro,

estado.